

Danksagung

Am 25. März 2023 haben wir, im Schosshaldenfriedhof

Alberta Maria Weber-Popovich

nahe den vier Birken, zu Grabe getragen.

Allen Familienangehörigen, Freundinnen und Freunde und den Bekannten, die ihr die letzte Ehre erwiesen, haben uns sehr berührt.

Die wohlwollenden Worte des Trostes und die Hilfsbereitschaft in diesen Tagen, lindern den Schmerz des Abschiedes.

Wir danken auch Spitex, die uns im kritischen Moment unterstützte. Wir danken Frau Pfarrerin Rosa Grädel für ihr Feingefühl.

Einen grossen Danke geht an das Zentrum Schönberg, wo Alberta gut behütet war und in Ruhe gehen durfte.

Ebenso geht ein grosses Grazie an das Tageszentrum Schönberg.

Die Trauerfamilie Weber